

豊(ゆたか) 和(なごみ)

学校だより 第2号 令和6年5月10日

と もだちと いつもなかよく助け合い よ く考えて行動し わ が身をきたえる とよわの子

わくわく登校 いきいき学習 にこにこ下校

大型連休が終わり ~体育大会・運動会に向けて~

生い茂る若葉も緑濃く、生気満ち溢れる季節となりました。1年生が入学して、 1か月が過ぎ、楽しみにしていた大型連休も終わりました。これから学校では、

スポーツの秋ならぬスポーツの春を迎えます。5月16日には匝瑳市小学校体育大会が、6月8日 には豊和小学校運動会・豊和地区民体育大会が行われます。「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズ ムをしっかり整え、体力・運動能力の向上を目指します。

授業参観・保護者会 4月26日 4月26日の授業参観 には、多くの(全児童の)保護者の方に足をお運びいただき、あり がとうございました。限られた時間の中でしたが、子どもたちが いきいきと学習している様子を直接ご覧いただいたり、今年度の 本校の学校目標や学級担任の抱負などを知っていただいたりする ことができたのではないかと思います。

豊和小学校では、今年度は特に「挨拶・歌声・靴そろえ」「学 習時の姿勢(座っているときの姿勢、話の聞き方、鉛筆の持ち 方)」「読書」の3点に力を入れて取り組んでまいります。ご家 庭でも機会を捉えて確認していただければと思います。

7月10日(水)には、第1回学校公開を予定しています。 多くの皆様のご来校をお待ちしております。



6年生「ものの燃え方と空気」の実験中



「がっこうだいすき 1ねんせい」の様子

交通安全教室 4月12日 1・2年生と3年生を対象に、匝瑳警察署、交通安全協会、匝瑳 市役所環境生活課の方々にお越しいただき、交通安全教室が行われました。体育館での話の最中に 雨が降ってきてしまい、校庭での実技を行うことはできませんでしたが、体育館でできる体験を行 いました。1・2年生は、道路の安全な歩行や交差点の横断の仕方についての「3つの約束」を教 えていただいた後、体育館に設置した交差点を使って体験しました。3年生は、「ぶたはしゃべる」 に沿って自転車の点検を実際に行った後、自転車の安全な乗り方についてのDVDを視聴しました。 最後に、3年生全員で「自転車安全利用の推進宣言」を読み、交通安全への意識を高めました。





道路の安全な渡り方を教えてもらいました



自転車を点検しています



職員室前に掲示した宣言書

1年生を迎える会 4月24日 1年生が入学して約2週間が経った4月24日には、本校 体育館で1年生を迎える会が行われました。

始めに全校児童で「さんぽ」を元気よく歌いました。その後の「1年生の自己紹介」では、8名 の1年生が自分の名前や好きなもの、将来の夢等を元気に紹介しました。さらに、全校児童で輪に なって「お誕生日なかまの歌」に合わせて踊ったり、6年生の「豊和小クイズ」で学校のことを詳 しく知ったりと、楽しい時間を過ごしました。

2年生から6年生まで1年生のために心込めて準備をがんばりました。心温まる素敵な会になり ました。



アーチをくくって入場です



5年生にサポートしてもらい安心の1年生



元気に全校合唱です



同じ誕生月の人と一緒に踊っています



豊和小クイズで盛り上がりました



2年生から1年生ヘプレゼント

避難訓練 4月11日 新年度を迎えて最初の避難訓練が行われました。今回は、 新しい教室からの避難経路の確認が大きな目的でした。どの学年も避難の約束「あおか しもよ」を守ってしっかり避難することができました。今年の元日には、能登半島で大 きな地震がありました。その後も全国各地で地震が起きています。ご家庭でも、身の安 全の守り方や避難場所の確認等、話題にしていただければと思います。



あ…あわてない お…おさない か…かけない し…しゃべらない も…もどらない よ…よく聞く

6月の主な行事予定





6日(木)特別日課 13:15下校

7日(金)運動会前日準備

8日(土)豊和川学校運動会・第53回地区民体育大会:26日(水)特別日課 14:40下校

10日(月)振替休業

11日(火)心肺蘇生·AED研修(5·6年生)

13日(木)内科検診

14日(金) プール開き集会 第1回学校支援委員会 SC来校

15日(土)県民の日

17日(月)心電図検査(1・4年生)

